



## Kinder wirken an der Illustration eines Buches mit

26 Kindertagesstätten in und um Günzburg hat Peter Reisacher, Geschäftsführer von Autohaus Reisacher, mit Bobbycars und Kinderbüchern beschenkt. Die Spende hat nach Angaben der Firma einen Wert von 5000 Euro. Nach dem Motto „Kinder malen für Kinder“ setzte das Familienunternehmen 2017 zum

60-jährigen Bestehen der Firma eine Kreatividee in Zusammenarbeit mit sechs Kindergärten im bayrisch-schwäbischen Raum um. Zusammen mit der Kinderbuchautorin Renate Hartwig entstand das Buch „Karl der Bär – wer wagt, gewinnt!“ Kinder wirkten an der Illustration mit. Foto: Reulein/Reisacher